

Être chrétien à tout moment

Père Aleksandr Men, Rusia

01/01/2002

Pour Escriva un chrétien n'est pas un pharisien, un petit bourgeois ou un païen qui se rend quelque part tous les dimanches, à une heure fixe pour jouir d'un moment d'élévation spirituelle. Un chrétien est chrétien à tout moment, tous les jours, dans les circonstances les plus ordinaires, en contact avec les choses les plus banales.

Propos tenus lors de sa causerie « La création, l'univers et l'homme », au printemps 1980, à Moscou.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/etre-chretien-a-tout-moment/> (22/01/2026)